

EVANGELISCHER OBERKIRCHENRAT

70012 STUTTGART, 2005-05-17

Postfach 10 13 42

Telefon 0711 2149-0

Sachbearbeiter – Durchwahl

Kirchenrat Dieter Hödl -526

Email: Dieter.Hoedl@elk-wue.de

AZ 59.60 Nr. 20/4.2

An die
Evang. Pfarrämter,
die gewählten Vorsitzenden der Kirchengemeinderäte
über die Evang. Dekanatämter - Dekaninnen und Dekane
sowie Schuldekaninnen und Schuldekane -
Landeskirchlichen Dienststellen

(Nr. 10/2005)

Neue Handreichung „Die Pfarramtssekretärin“

Sehr geehrte Vorsitzende der Kirchengemeinderäte,
sehr geehrte Damen und Herren,

der Arbeitsaufwand in den Pfarrämtern nimmt zu. Die Pfarrbüros werden als Informationszentralen in den Gemeinden immer wichtiger. Dadurch ist die Bedeutung von Pfarramtssekretärinnen für Pfarrdienst und Gemeindegearbeit deutlich gewachsen.

Kirchengemeinden, Pfarrerinnen und Pfarrer brauchen deshalb kompetente Beratung hinsichtlich der Anstellung und Aufgabenbeschreibung dieser Berufsgruppe, um entsprechend qualifizierte Mitarbeiterinnen möglichst effektiv einsetzen zu können.

Mit diesem Rundschreiben erhalten Sie nun eine **Handreichung über das Berufsbild und Dienstverhältnis der Pfarramtssekretärin**, erstellt von der Fortbildungsstätte Kloster Denkendorf. Darin finden Sie auch detaillierte Angaben zu Stellenbeschreibung, Arbeitsplatz und Aufgabenprofil, wie auch zu den Voraussetzungen für eine geeignete Stelleninhaberin und ihrem Fortbildungsbedarf.

Am Ende der Broschüre finden Sie ein Formular zur Erstellung einer auf Ihre eigene Situation angepassten Dienstanweisung. Bitte beachten Sie aber auch die anstehenden Änderungen im Kirchlichen Arbeitsrecht, die zur weiteren Klärung der Dienstaufträge und Anstellungsverhältnisse von Pfarramtssekretärinnen beitragen sollen.

Weitere Exemplare dieser Handreichung sind erhältlich über die Fortbildungsstätte Kloster Denkendorf, Klosterhof 5, 73770 Denkendorf, können aber auch im Internet über www.kloster-denkendorf.de herunter geladen werden.

Mit guten Wünschen für den weiteren Weg Ihrer Kirchengemeinde

Ilse Junkermann
Oberkirchenrätin

Anlage